

Monatsrückblick Dezember

„IN DER STILLE UND GEDULD DES WINTERS
LIEGT DIE KRAFT FÜR DAS NEUE.“ – MONIKA MINDER

Der letzte Monat im Jahr 2022 verlangte dem Hort sowie der Schule einiges ab.

Auch wir blieben von der alljährlichen Grippewelle nicht verschont, weshalb die offene Arbeit sowie alle AG's und GTA's nur sehr eingeschränkt durchgeführt werden konnten. Dennoch haben die Kollegen und Kolleginnen es geschafft, die Adventszeit so harmonisch wie möglich zu gestalten und die Kinder auf die Weihnachtszeit einzustimmen.

In vielen Klassen wurden Adventskalender geöffnet und kreative weihnachtliche Dekorationen angeboten. So entstanden zum Beispiel schöne und bunte Schneemann-Fensterbilder und ein riesengroßer Schneemann aus Schneeflocken, der in der kalten Jahreszeit unser Hortcafe ziert.

Wir blicken voller Zuversicht in ein neues Jahr und wünschen für alle Kollegen, Kinder und Familien viel Gesundheit und Glück.



